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PR NTE
Estamos empenhados e bastante motivados em buscar alternativas

para o desenvolvimento sustentável de nossa cidade e região, inclusive com uma
comissão interna sendo formada — liderada por este parlamentar, para cuidar
estrategicamente do tema, com alguns objetivos e metas específicos, contribuindo e
apoiando o poder público de Botucatu, e as empresas em geral, com políticas de
desenvolvimento, emprego e renda, considerando atuação proativa e estratégica em
variadas frentes.

O sucesso nessa empreitada virá com ações bem elaboradas e
estratégicas, protagonismo e participação de variados players”, constituição de diferenciais
competitivos para nossa cidade, desenvolvimento de ideias e melhores práticas, busca de
alternativas e recursos e, claro, muito trabalho e energia de todos os envolvidos.

Uma estratégia que precisamos considerar desde já para nossa cidade,
plenamente viável e que se obtida propiciará um salto qualitativo enorme no
desenvolvimento de Botucatu, é a dotação de um polo aeroportuário, aproveitando a
estrutura já existente em nosso aeroporto municipal, bem como todo o potencial geográfico
que nosso município tem.

Essas questões ganham mais força ainda quando as correlacionamos
com o impulsionamento que o transporte de cargas fracionadas (') tem, notadamente toda
a magnitude do e-Commerce (?) na economia e na forma de transação comercial das
pessoas com todas as empresas comerciais, do Brasil e do mundo.

Notas: (') Transporte de cargas fracionadas consiste justamente na realização
conjunta de pequenas e médias entregas. (3) O e-Commerce, ou comércio eletrônico,
refere-se às vendas pela internet, mais especificamente as que são realizadas por meio de
uma plataforma virtual própria, sistema consolidado mundialmente e que vem crescendo
de forma exponencial.

Entendemos que nosso município precisa estar à frente dos demais neste
importante tema, precisa orientar e liderar toda a nossa microrregião e parte do centro-
oeste paulista, consolidando um terminal aeroportuário de cargas e gestão das transações
de e-Commerce. Sim, afinal temos um aeroporto em nossa cidade, estamos localizados na
região central do estado (localização privilegiada), estamos num momento de franco
desenvolvimento, temos uma unidade fabril da Embraer em nossa cidade, enfim temos
tradição e expertise em assuntos aéreos e outros diferenciais afins.

Claro que gostariamos de ter também os serviços tradicionais de
transporte aéreo de passageiros em Botucatu, possibilidade que iremos sempre buscar,
principalmente quando projetamos os voos do futuro, através dos veículos chamados
evTOL (ou carros voadores), que irão facilitar a infraestrutura de embarque e
desembarque, e demandarão mais rotas e estratégias de voo, mas vejo com sinceridade
que a opção de transporte aéreo de passageiros está um pouco mais distante neste
momento, mas não tenho dúvidas que Botucatu pode ser, desde já, uma grande solução e
grande parceira para as companhias e empresas que trabalham com e-Commerce e
transporte de cargas. .
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No modal aéreo o serviço de transporte de cargas fracionadas é também
uma opção para itens com alto valor agregado e urgência na entrega, tais como
medicamentos, insumos hospitalares, produtos perecíveis, equipamentos eletrônicos,
documentos importantes, peças de reposição para linhas de produção, etc.

Enfim, vejo um modal aéreo em Botucatu servindo como ponto base para
que aeronaves de variados tamanhos e portes aqui desembarquem seus produtos, e de
nossa cidade sejam transportados para muitas e muitas outras cidades, do nosso estado e
estados vizinhos, considerando outros tipos de transporte e operação logística.

Precisamos favorecer a necessidade logística de um país com dimensões
continentais como o nosso, que tem dificuldades com sua malha rodoviária, até em razão
da enormidade dos desafios e da imensa extensão do nosso território; lembramos que
temos uma população gigantesca, que compra e consome produtos, e dessa forma o
modal aéreo planejado e bem conduzido é alternativa eficaz e de sucesso garantido.

Não obstante, antes de buscarmos tais possibilidades, temos que pensar
em infraestrutura de embarque e desembarque das aeronaves em nosso aeroporto,
melhoria dos hangares, melhoria da sinalização e iluminação da pista, implantação de
valetas de infiltração para a drenagem da água da chuva, enfim, deixar nosso aeroporto
pronto e em condições plenas de garantir todos esses serviços descritos neste
requerimento. Enfim, pensar estrategicamente no assunto e não perder mais tempo.

Nosso aeroporto devidamente pronto e bem aparelhado, dentro das
dimensões determinadas, é item de sucesso para podermos buscar mais investimentos,
falar de diferenciais competitivos de Botucatu, buscar as metas que planejamos para gerar
empregos e renda para nossa cidade, para continuarmos com um desenvolvimento
crescente e sustentável.

Diante do exposto, REQUEREMOS, depois de cumpridas as formalidades
regimentais, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Prefeito, MARIO
EDUARDO PARDINI AFFONSECA e ao Secretário de Desenvolvimento Econômico,
Relações Institucionais e Trabalho, SR. JUNOT DE LARA CARVALHO, solicitando, nos
termos da Lei Orgânica do Município, desenvolver um rápido e completo projeto de reforma
e reconfiguração do Aeroporto Municipal “Tancredo Neves”, com recursos próprios ou
alavancagem de parcerias, de tal forma e competência que o mesmo possa se transformar
num polo aeroportuário regional de cargas fracionadas e e-Commerce, em mais um grande
diferencial de nossa cidade para que possamos atrair investimentos e continuar nosso
desenvolvimento de maneira perene e sustentável.
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